



En una reunión de coordinación celebrada hoy en Barcelona

El MARM y la Generalitat de Cataluña analizan actuaciones conjuntas en materia de desarrollo rural

- Se han abordado los trabajos relacionados con infraestructuras rurales y se han revisado las obras ligadas a caminos naturales y vías verdes que se están desarrollando en esa Comunidad Autónoma
- También se ha analizado la puesta en marcha de la Ley de Desarrollo Sostenible del Medio Rural y de los Grupos de Acción Local

7 de abril de 2009. El Director General de Desarrollo Sostenible del Medio Rural del MARM, Jesús Casas, y el Director General de Desarrollo Rural de la Generalitat de Cataluña, Jordi Bertrán, han mantenido hoy una reunión de coordinación en Barcelona, en la que se ha analizado la puesta en marcha de actuaciones conjuntas en materia de desarrollo rural para este año.

Entre los proyectos planteados se han abordado los trabajos relacionados con las infraestructuras rurales, revisándose también todas las obras ligadas a los caminos naturales y vías verdes que el MARM está desarrollando en esa Comunidad Autónoma como el Camino Natural del Ebro en Tarragona o el Camino de la Muga en Gerona, así como los proyectos en tramitación del Camino Natural del Aigua en Lérida y el Camino Natural de Sant Boi de Llobregat en Barcelona.

También se han analizado las modificaciones del Programa de Desarrollo Rural de Cataluña, en particular las ligadas al "Chequeo Médico de la PAC", antes de la reunión bilateral que el MARM va a mantener con la Comisión Europea, y la incorporación de Cataluña a la Red Rural, en la vía de que las Comunidades Autónomas se incorporen al funcionamiento



ordinario de la Red y a la toma de decisiones en materia de cooperación y de proyectos piloto.

En el encuentro ambos Directores Generales han estudiado igualmente la puesta en marcha de la Ley de Desarrollo Sostenible del Medio Rural en esa Comunidad Autónoma, en donde este año está prevista su incorporación a los programas piloto, con una aportación del MARM de 5 millones de euros, a los que se unirían otros 5 de la Generalitat, y la situación de la puesta en marcha de los Grupos de Acción Local, estudiando el modelo desarrollado por Cataluña en el nuevo marco de programación, donde las Comunidades Autónomas son responsables de los programas.